

Accusation des États-Unis contre Cuba pour traite des personnes est qualifiée de cynique

Image not found or type unknown

La Havane, 9 juillet, (RHC)- Ernesto Soberon, directeur affaires consulaires et d'attention aux Cubains résidant à l'étranger au Ministère des Affaires Etrangères a rappelé ce jeudi que la politique migratoire cubaine facilite les déplacements de ses ressortissants dans un sens ou une autre.

Entre-temps, a-t-il souligné dans des déclarations à au programme La Table Ronde de la radio et de la télévision nationale, les États-Unis ont mis en place des mesures favorisant la migration irrégulière vers leur territoire, ce qui les rend complices des actes de trafic dans lesquels sont impliqués des personnes qui tentent d'arriver illégalement dans ce pays.

«C'est une ironie d'accuser Cuba, a-t-il souligné en référence à son inclusion sur la liste des pays qui, selon le département d'État nord-américain, encouragent la traite des êtres humains».

Cuba a la volonté de coopérer sur les questions de migration avec tous ses homologues, y compris les États-Unis, a fait remarquer Ernesto Soberon. Il a affirmé que le but sera toujours que les gens puissent voyager d'une manière régulière, ordonnée et sûre, garantissant ainsi leur droit à la vie, droit fondamental de tous les êtres humains.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/263400-accusation-des-etats-unis-contre-cuba-pour-traite-des-personnes-est-qualifiee-de-cynique>



Radio Habana Cuba